



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 294
26 de mayo de 2016

La Central otorgó certificados de capacitación docente

Varios profesionales recibieron su certificado del Instituto Universitario de Capacitación Pedagógica otorgado por la Universidad Central del Ecuador. El Paraninfo Che Guevara fue el lugar donde autoridades, familiares y amigos homenajearon a cerca de 250 profesores al concluir el curso de 40 horas.

El Dr. Edgar Játiva, director del Instituto de Capacitación Pedagógica, se sintió satisfecho con el proceso de formación docente que se da en la Universidad Central. “La utilización de nuevas metodologías de aprendizaje significa contribuir a ese gran objetivo que es la excelencia”. Játiva también reiteró el compromiso de seguir trabajando en el proceso de formación-aprendizaje y el cumplimiento de tareas.

El Dr. Nelson Rodríguez, vicerrector académico y de investigación, mencionó que este tipo de actividades son importantes para la vida institucional de la Universidad. “Estamos cumpliendo con un mandato de la ley al propiciar la selección de los docentes”. Rodríguez también destacó el papel que juegan este tipo de procesos en la formación profesional de los educadores.

El Dr. Fernando Sempértegui, rector de la Universidad Central, felicitó el trabajo del Instituto de Capacitación así como a los docentes. Sempértegui dijo que hay que estar atentos a la oferta del Instituto de Capacitación y se refirió a la importancia de los procesos de aprendizaje. “Acercarse a la oferta de herramientas y métodos para el aprendizaje enriquece la perspectiva académica”, recalcó. **A.B**

